

Amicale des Anciens Ravitailleurs C135



ISTRES le 01/07/2022

AMICALE des ANCIENS RAVITAILLEURS C135

Bonjour à toutes et à tous,

Le Mercredi 30 Juin 2022 a eu lieu à l'ERV 04.031 « Sologne », la cérémonie militaire commémorative des 50 ans de la disparition du C135 N° 473 et de son équipage le 30 Juin 1972 au large de l'atoll d'HAO.

Invités par le Lieutenant-Colonel OUEDRAOGO commandant de l'ERV 04.31 « Sologne », nous avons été reçus à l'entrée de la BA 125 par l'ADC Nadine COLONA, à 9h00.

Nous étions 13 anciens présents, notre trésorier JC ZANZOTTERA étant absent.

Nous avons accueilli parmi nous Messieurs Timothée et Francis DUGUÉ, respectivement fils et frère de notre regretté camarade le Cdt Georges DUGUÉ.

A l'escadron, un café de bienvenue nous a été offert par le LCL FREYMONT commandant en second et le personnel du Sologne très heureux de notre présence.

C'est sous un soleil légèrement voilé que le dispositif en armes et les escadrilles se sont mises en place devant le bâtiment de la 31ème ERTS, sous les ordres du Lieutenant-Colonel FREYMONT.

Déroulé de la cérémonie :

- Présentation des troupes sous les ordres du Lieutenant-colonel FREYMONT futur commandant de l'escadron 04.031 Sologne.
- Arrivée du Général Jérôme BELLANGER Cdt des FAS et du Colonel David MARTY commandant de la BA 125,
- Revue des troupes,
- Lecture de l'Ordre du Jour N° 4, relatant les circonstances de la disparition du 473 et de ses occupants cités nommément à cette occasion, (voir Pièce Jointe)
- Dépôt d'une 1^{ère} gerbe au pied de la stèle par le Général BELLANGER et le Colonel MARTY,
- Dépôt d'une 2^{ème} gerbe par Francis DUGUÉ et Gilbert BÉZIAT,
- Sonnerie aux morts et Marseillaise,
- Retrait des autorités et dislocation du dispositif.

Après avoir changé de tenu le Général BELLANGER est venu à notre rencontre pour nous remercier chaleureusement de notre présence et de notre volonté de pérenniser le « Devoir de mémoire » en souvenir de ceux qui ont payé de leur vie leur engagement.

A cette occasion, le Colonel MARTY nous a assuré de la mise en place d'un C135FR en exposition statique à l'entrée de la BA 125 sur l'espace disponible derrière la Place d'Armes. Si cette action est bien inscrite dans les esprits, reste à en déterminer la date, le N° d'appareil choisi et les modalités de la mise en place. Entreprise importante liée de surcroît à la revente des appareils.

Un rafraîchissement nous a été servi par la suite, avant le départ à 12h00 en direction du golf de Miramas ou nous attendait un apéritif/buffet/dinatoire d'excellente qualité.

Nous avons discuté avec tout le personnel très heureux de nous recevoir pour une telle occasion.

La cellule Traditions a mis en vente à cette occasion des patchs et une lithographie spéciale commémorant cette cérémonie particulière.

Au nom de notre Amicale, j'ai remercié les autorités présentes pour leur invitation et l'organisation de cette journée, avant de nous séparer aux alentours de 16h00.

Vous trouverez les photos de cette journée sur notre site.

Je vous présente à tous, mes Cordiales et Sincères Amitiés.

Gilbert BÉZIAT
Président

